



Un monje, junto a un tractor, realiza labores en uno de los campos de cítricos. / DAMIÁN TORRES

Agricultura abre un expediente a la Cartuja de Porta Coeli por reforestar menos superficie de la subvencionada

El prior dice que siempre se han ajustado a las directrices dictadas desde la Conselleria

La Conselleria de Agricultura ha abierto un expediente contra la Cartuja de Porta Coeli porque asegura que la superficie de forestación "correctamente mantenida" es inferior en 28 hectáreas a la que se había subvencionado. El prior indicó ayer que siempre se han ajustado a las directrices y que el técnico varió su criterio de un año para otro.

PEDRO CAMPOS ■ SERRA

La Conselleria de Agricultura ha interrumpido el remanso de paz que desprende la Cartuja de Porta Coeli. El director general de Producción Agraria, Enrique Bellés, firmó un expediente contra el monasterio al considerar que la superficie de forestación "correctamente mantenida" es inferior al terreno que se subvencionó en 1994 y 1998.

La Generalitat nombró a la Cartuja de Porta Coeli como beneficiaria de una subvención para forestar una superficie de 107,72 hectáreas, que consistía en gastos de forestación, cinco anualidades de prima de mantenimiento y veinte de prima compensatoria, además de una contribución para realizar trabajos silvícolas en 23,12 hectáreas.

El expediente abierto indica que

en una visita a la finca el técnico controlador informó que "la superficie de forestación correctamente mantenida es de 79,0730 hectáreas, superficie inferior en 28,6470 a la subvencionada".

El prior, Manuel Rodríguez, manifestó ayer a LAS PROVINCIAS que durante cuatro años el técnico había certificado las hectáreas de la subvención "y al quinto nos dicen que no. Ellos lo controlaban todo, la reposición, el mantenimiento, y estaba todo perfecto. Pero de un año para otro cambian de opinión. No tiene ni pies ni cabeza".

Pese a todo, el deseo de la Cartuja de Porta Coeli es que se arregle la situación cuanto antes. Tiene un mes de plazo para presentar alegaciones, "y así lo vamos a hacer. Ellos tendrán que resolver. Noso-

tros no tenemos ningún problema en sentarnos y arreglarlo todo de una vez, porque creemos que todo está muy claro", indicó el prior.

El responsable de la Conselleria de Agricultura acordó iniciar el expediente para el reintegro de, según él, "las cantidades indebidamente percibidas por las 28,6470 hectáreas no mantenidas", que ascienden a 96.693,62 euros.

Limpieza del monte a mano

"La Cartuja posee un carácter contemplativo y siempre hemos demostrado nuestro respeto por el monte. Se reforestó cuando hubo un incendio y todos los monjes estuvimos limpiando la zona quemada a mano. Además, hemos renunciado al carácter agrícola de una zona a favor del forestal", afirmó el prior, que reseñó que se han plantado algarrobos, pinos, lentiscles o palmitos en función del tipo de suelo donde se situaban.

La Conselleria de Agricultura tendrá que atender las alegaciones realizadas por la Cartuja de Porta Coeli, que ha sido pionera en la instalación del riego por goteo controlado por ordenador, que se viene utilizando desde hace veinte años junto al monumental monasterio.

GANDÍA |

Las fallas tendrán en tres años un museo y un auditorio

Las comisiones y el Consistorio pagarán las obras

S. MASCARELL ■ GANDÍA

Los tres partidos políticos con representación municipal acordaron ayer autorizar la construcción del edificio que albergará el auditorio y el museo fallero de Gandía a través de un convenio por el que el Ayuntamiento aporta el 49% de la financiación y el resto corre a cargo de las fallas.

Esta es la culminación de un proceso que ha durado varios años y se materializará en menos de tres si se cumplen los plazos previstos.

El edificio consta de un salón de actos o auditorio con 500 bu-

L'ELIANA

Ricardo Daríes vuelve a encabezar la lista de UV

Ricardo Daríes repite como cabeza de lista de Unió Valenciana (UV) en el municipio de L'Eliana, con el objetivo de mejorar los resultados de los últimos comicios electorales, que supusieron un fracaso para este partido, quedando sin representación municipal. "Algunos hace cuatro años dijeron que estábamos enterrados y han fracasado. El pueblo necesita a UV", dijo ayer Ricardo Daríes. Informa Moisés Rodríguez.

SAN ANTONIO DE BENAGÉBER

Gonçal Grau, número uno de Bloc-Esquerra Verda

Gonçal Grau i Gadea, un profesor universitario de 46 años, será el candidato a la alcaldía de San Antonio de Benagéber de la coalición Bloc-Esquerra Verda. Grau manifestó que la lista incluirá tanto a gente del pueblo como de las urbanizaciones, con una destacada presencia de gente joven, "como es habitual en las candidaturas municipales del Bloc-Esquerra Verda".

SAGUNTO

Sintel cierra la Mostra de cortos más reivindicativa

La proyección de *El efecto Iguaçu* y las denuncias de los trabajadores de Sintel a Gobierno, Telefónica y sindicatos cerraron la VI Mostra de Curtmetratges en una de sus ediciones más reivindicativas. Estas críticas se sumaron a las protestas del festival por el posible cierre del cine Capitol.

LA MARINA

Benigembla, Murla y Pego celebran la 'Salpassa'

Estos días se rememora en los municipios del interior de la comarca de la Marina como Pego, Murla y Benigembla el tradicional rito de la *Salpassa*. El sacerdote pasa casa por casa y bendice a sus residentes ante la Semana Santa. En Ondara, esta noche tendrá lugar la procesión de la Amargura, que todos los años concentra a mucha gente.

La Conselleria de Educación construirá un nuevo instituto en la zona de expansión de Cheste

Costará casi 4 millones de euros y potenciará los deportes autóctonos

L. SORIANO ■ CHESTE

La Conselleria de Educación va a construir un nuevo instituto en Cheste en el área norte de la localidad y se enmarcará en la zona de expansión urbanística y junto a un centro de salud.

El centro tendrá 11.356,71 metros cuadrados y contará con un perfil educativo de ocho unidades de secundaria obligatoria y cuatro de bachillerato. Por lo tanto, se cursará enseñanza secundaria obligatoria y también bachillerato de Ciencias y Humanidades. Además, dispondrá de juego de pelota valenciana, gimnasio y cafetería.

Esta obra se ha dotado con un presupuesto de 3.884.578,15 euros

y, en breve, el Ayuntamiento de Cheste cederá el suelo público para hacer posible este proyecto de la Conselleria de Educación.

"El suelo se encuentra de una zona residencial en construcción, los sectores 3, 4 y 5. Ahora se está realizando la reparcelación. En breve queremos ceder la parcela a la Conselleria y en verano nos gustaría que ya se pudiera empezar a trabajar", explicó la alcaldesa de Cheste, Sagrario Sánchez.

Tal como detallaron ayer el director general de Régimen Económico, Alejandro Bañeres, y el director de relaciones institucionales de Ciegsa, Vicente García, "se trata de un edificio principal de carácter

lineal y un edificio de gimnasio. En la primera planta habrá sala multiusos, cafetería y despacho de la asociación de alumnos".

Como destacaron los representantes de Educación, se fomentará el deporte autóctono con pistas de trinquete, *galotxeta*, pistas de frontón y sala deportiva.

Cabe destacar que este instituto sustituirá al actual centro docente de Cheste.

"Había anteriormente un proyecto para ampliar el instituto actual, pero finalmente se ha optado por construir uno nuevo. Cuando esté hecho, el anterior se destinará a otros usos que falta concretar", indicó Sagrario Sánchez.